

緑の風 FAX版



JR 東労組ホームページ

NO. 56 2021年2月3日 JR東労組

新型コロナウイルス感染症に関する

お見舞金を支給します！

緊急事態宣言が10都府県は3月7日まで延長されました。いつどこで感染するかわからないリスクの中、日々緊張して仕事をしています。

感染したくて感染する人はいません。PCR検査で陽性と診断された場合、体への負担だけでなく「うしろめたさ」や「コロナにかかったショック」など精神的な負担が大きい現状もあり、堂々と職場復帰する体制が必要だと考えます。

JR 東労組中央本部は、組合員への支援のため、お見舞金を支給することを決めました。

1. 対象 組合員、OB会員
2. お見舞金 10,000円
3. 期間 当面の間

- PCR検査を受け陽性と診断され療養した方は所属分会・支部、または地本へ連絡してください。

感染しない・させないを
継続していこう！



* 新型コロナウイルスに感染した疑いがあり、PCR検査を受け陽性と診断され療養した組合員、OB会員が対象です。
* 2020年に感染した組合員もさかのぼり支給します。

労働組合として、仲間を支え助け合い、 仲間と共にコロナ禍を乗り越えて行こう！